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一 般 質 問 通 告 書 

佐野市議会議長 様 

受

付 

番号 １９ 

令和 ２年 ８月２７日 

午前・午後 ３時００分    

議会名 令和 ２ 年 第 ５ 回 佐野市議会定例会 

発言者 議席番号  ２０ 番    山菅 直己 

答弁を求める者 

(選択してください) 
市長 ・ 副市長 ・ 教育長 ・ 担当部局長 

一般質問時に使用する資料の

有無（選択してください） 

あり（ 資料提示 ・ 資料配付 ・ モニター使用 ） 

なし 

大項目（質問項目） 

中項目（質問細目） 
小項目（具体的な質問内容） 

１．財政状況について 

 

(１)令和元年東日本台風に関

連した事業の総額と財源

内訳について 

 

(２)新型コロナウイルス感染

症に関連した事業の総額

と財源内訳について 

 

(３)基金について 

 

 

 

 

(４)市民に関わる主な税・保

険料等について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

①総額についてお伺いします。 

②一般財源についてお伺いします。 

 

 

①総額についてお伺いします。 

②一般財源についてお伺いします。 

 

 

①令和元年東日本台風と新型コロナウイルス感染症

の対応に使用された基金はどこからですか。 

②どれくらいの繰入れがなされ残高はいくらありま

すか。 

 

①市独自での軽減・減免などされていますか。 

②今後の財政状況を見据え事業の見直し、中止や先

送りも考えなければならないと思っていますが市

の考えをお伺いします。 
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２．令和元年東日本台風被害

の復旧について 

 

(１)葛生地内の小曽戸川につ

いて 

 

 

 

 

３．ごみ屋敷・放置されてい

るごみについて 

 

 

 

①一般県道、築地・吉水線計画で小曽戸川などへ流

入を減らすため、地域の雨水を分散されるよう県

に対して要望できないでしょうか。 

②小曽戸川の河川改良について要望できないでしょ

うか。 

 

①側溝の上の分の片付けについて市の対応をお伺い

します。 

②歩道上のごみの片付け・処分について市の対応を

お伺いします。 

③他人の土地のごみの処分はどのように指導されて

いますか。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


